
 

沼間小学校区地域連合会（住民自治協議会）平成 29年度第６回代表者会議概要 

日  時：平成 29年 12月 23日（土）15:00～16：15 

場  所：沼間小学校区コミュニティセンター 

市出席者：地域担当職員 村松 中川 土屋（記録者） 

 

＜配布資料＞ 

・次第 

・第４回代表者会議議事録 

・東逗子「朝市」チラシ 

・地域づくり計画要約（たたき台レベル） 

・ずし子ども０円食堂活動報告書（12/6） 

・市内一周駅伝選手通過予定時刻及び観察員・交通指導員配置表 

・沼間出張エコ広場チラシ（1/5、1/6） 

・エコ広場ずしの活動＠沼間コミュニティセンター 

・日本赤十字各種講習のおしらせ 

・国民保護サイレン一斉再生訓練 

・災害写真展 

・逗子の未来協議会レポートＮｏ．１２ 

 

１ 開会 

  磯部会長： 

  地域づくり計画など 

 

２ 議題 

１）協議会活動 

（１） 主要道路渋滞解消活動→今月はなし→来月へ 

（２） 崖崩れ注意個所対策→市への要望につては、日程調整中。すでに防災工事に入っ

ている箇所あるため確認を行う。 

（３） 東逗子駅前ロータリー美化活動→２回目の花の植え替え完了。石像の前に看板設

置。定期的に水やりを行っているが、今後は連合会活動の中心を沼間１丁目自治

会に引き継ぐ。沼間１丁目自治会は前向きに検討。 

（４） 沼間小学校通学路の児童見守り活動→東逗子駅前ロータリーとセブンイレブン前

の交通指導員が居なくなるので、配置検討を。 

（５） 「地域づくり計画」策定進捗状況→Ｐ７～Ｐ８の個別計画は、実際はもっと具体

の内容となる。２０もの事業があり、これらをどのように進めてゆくかが課題で

ある。委員に担当する事業を割り振り、各担当でブラッシュアップしてゆく仕組

みをつくりたい。期限としては総会までに実行責任者を決めたい。これをもとに



 

次年度動き出すという流れとしたいが、これが実現できれば素晴らしいので、ぜ

ひ進めたい。 

（６） 自主防災備蓄品の融通→受付に袋（回収箱）を置いたので、入れていっていただ

きたい。 

（７） 避難所運営委員会活動報告→避難訓練は 11月、12月の寒い時期、しかも夜で、

寒さ、暗さを経験する訓練を検討したい。避難所情報の掲示場所について呼びか

けたが返事なし。沼間地区の被災状況をどのように把握するかは、事前に表を作

り調査内容を記入し、すべての協議会、自治会に配る方式を検討。 

→避難所運営委員会の仕事か、協議会かとの質問あり、協議会の仕事と回答。掲

示板も少なく、問題である。伝える方法は、①体育館と体育館の外に掲示②防災

課からのＥメール（沼間地区のみの設定も可）③救援物資もＥメールで配信④地

域内でＥメールが使えない人に伝える。末端まできちんと伝わる体制づくりを目

指す。 

（８） 卓球教室→11/26、小学生５名程度参加。ＰＲに工夫をしたい。 

（９） その他 

会長：議員の参画について、役員会で検討している。地域を良くすることを目的

としたものであると、確認しておきたい。 

 

２）逗子市審議会・懇話会等の報告 

（１） 逗子市総合計画審議会→開催なし 

（２） まちづくりネットワーク会議→開催なし 

（３） 逗子の未来協議会→12/10開催、相模女子大松下先生による講義、ワークショッ

プ等 

（４） 逗子市地域福祉活動計画懇話会→開催なし 

（５） 逗子市池子接収地返還促進市民協議会→開催なし 

（６） 逗子市安全安心に関する懇話会→横浜国大志村准教授による津波のケーススタデ

ィーあり。 

 

３ 地域の団体活動 

１）プロジェクト 

（１） ホタルの里プロジェクト→活動なし 

（２） ０円食堂→12/6実施。別紙あり。８２名参加。食材の寄付多く、食材費は 600

円台で済んだ。寄附額は 12,200円。 

２）関係団体 

・東逗子こども会連合会→こども会３つのまま引き続き運営 

・沼間体育会→市内一周駅伝について（資料） 

・沼間小ＰＴＡ→12/2沼小まつり盛況に終える 



 

・東逗子商栄会→「朝市」実施（資料） 

・デイサービス心→12/2沼小まつりに参加。 

・リハビリステーション結生 

・五霊神社氏子会→1/14どんど焼きなど 

３）協力団体 

・エコ広場ずし→出張エコ広場（資料）など 

 

４ その他 

１）行政からのお知らせ 

・日本赤十字社各種講習のおしらせ（資料） 

・国民保護サイレン一斉再生訓練（資料） 

・災害写真展（資料） 

・逗子の未来協議会レポートＮｏ．１２（資料） 

２）その他 

・東町内会ではもちつき大会実施。やることの重要性を再認識している。他の地域

の方も是非来て体感してほしい。 

・アーデンヒル自治会：市議会に提出した総合的病院に関係したミニバス導入の陳

情は採択された。 

・番合谷戸自治会での年末防犯防災パトロール実施。お子さんの声で火の用心をや

るが子どもが減ってきている。ぜひお子さんの参加をお願いしたい。 

・主要道路渋滞解消活動で、桜山４丁目か５丁目のバス停付近。電柱幕が剥がれて

いる。修理か取り外しが必要。他の箇所も随時チェックを行う必要がある。 


